

[FAURECIA](#) / T : 01.72.36.70.00, entreprise technologique leader de l'industrie automobile, très présente en Franche-Comté avec des sites industriels et de recherche, a annoncé la nomination de Jean-Paul Michel au poste de vice-président exécutif de Faurecia Interiors. Précédemment vice-président exécutif de Faurecia Clarion Electronics, Jean-Paul Michel succède à Patrick Popp que le Groupe remercie pour sa contribution. Olivier Durand, qui était précédemment directeur financier adjoint du Groupe, est quant à lui nommé vice-président exécutif de Faurecia Clarion Electronics. [www.faurecia.com/fr](http://www.faurecia.com/fr)